



Halle de gymnastique de Tramelan-Dessus
Transformation local d'entraînement du club d'haltérophilie

Données générales du projet

Origine du projet	Conserver et promouvoir les sports de force en général et l'haltérophilie en particulier, à Tramelan et dans les environs, en créant un centre haltérophile régional, moderne et accueillant.
Points faibles des installations existantes	Isolation du local Fenêtres vétustes Luminosité du local insuffisante Peinture défraîchie Surface insuffisante
Etendue de l'investissement - éléments du projet	Rénovation des fenêtres Travaux de peinture Agrandissement du local Isolation des murs Réfection du sol
Moyens nécessaires - estimation des coûts	Frs. 160'000.—
Délai de réalisation	Fin décembre 2004

Données de base concernant la salle

Emplacement, situation	Tramelan-Dessus, partie ouest de la halle de gymnastique
Locataires	Jusqu'à 1984 le corps des pompiers de Tramelan Dès 1984 : mis à disposition de l'haltéro-club Tramelan
Travaux de rénovation réalisés à ce jours	Hormis la mise à niveau de la dalle en 1986 et quelques aménagements effectués par le club, aucun travaux d'importance n'ont été réalisés
Marché potentiel	Utilisation par des utilisateurs privés Camps d'entraînement FSHA ou clubs/fédérations étrangères Utilisation par les écoles de Tramelan Utilisation par les écoles professionnel Utilisation par les clubs sportifs de Tramelan